

Notas de la Revolucion

(Vienen de la primera plana.)

es generalmente considerada como... el Gobierno Federal y los habitantes de la península están dominados por el terror.

Lo Que Hay en Poncitlán, Jal.

"El Paso Morning Times."—Un despacho de México, refiriéndose a Poncitlán, Jal., ha venido a descubrir cual es el gato que estaba encerrado en esa población y que motivó que de Guadalajara fueran mandados soldados federales del 13 Regimiento.

Corro traslado de lo anterior a los traidores Galeani y sus congéneres, ya que son lo bastante tontos o bastante malvados negando que exista en México el movimiento económico.

La Bandera Roja en Guanajuato

Una fuerza rebelde calló sobre la hacienda Rincón de Parangueo, Gto., recogiendo 460 cartuchos, 59 mueras, 25 caballos y otros elementos necesarios para la campaña.

Zapata y Compañeros

Muy activa ha sido la campaña de Zapata y compañeros en esta semana, durante la cual, según los despachos publicados en la prensa han sostenido dieciocho encuentros contra los federales, rurales y maderistas.

Lo curioso de esta campaña desde un principio es que hasta hoy según los partes telegráficos, los rebeldes jamás han ganado ni un solo combate y siempre han salido huyendo a la desbandada, dejando regueros de heridos, montones de muertos y multitudes de prisioneros, así como caballos, armas, parque y bombas; siendo los muertos heridos o prisioneros cuatro y aún once y quince de los principales directores.

En cambio, los federales, rurales y maderistas nunca tienen ni un individuo de sus filas rasguñado siquiera, jamás están fatigados, su espíritu de acometividad es fogoso, etc., etc.; y hasta hoy, a pesar de su superioridad numérica y en su equipo militar, no han podido dominar el movimiento de esos rebeldes, sino que, por el contrario, lo único que han hecho es extenderlo del Estado de Morelos a los de Puebla, México, Guerrero, Oaxaca y en esta semana hasta al propio Distrito Federal; a las goteras de la Ciudad de México, por decirlo así.

Ahora, pues, ya no son solamente cinco Estados los comprendidos en el movimiento de Zapata y compañeros, sino que ya también entra en la cuenta el mismo Distrito Federal, asiento de los llamados Poderes de la Nación Mexicana, y han volado puentes y cortado toda vía de comunicación por todos los lugares donde operan y pasan.

Actualmente en la C. de México andan de cabeza todos los mandones y sus achichinales sin saber por donde meterse, a causa de la llegada de los rebeldes a inmediaciones de Xochimilco, población del Distrito Federal que queda a cuarenta minutos de camino de la Ciudad de México, en los trenes eléctricos. A esa confusión se debe que la censura oficial aflojara y pudiera salir un telegrama para "The Los Angeles Tribune," en el que se explica el milagro de la resurrección de los montones de rebeldes muertos en cada combate y que toman parte en el siguiente. Una parte del telegrama dice:—"Hasta hoy, desde el principio del movimiento, sólo dos combates sin importancia han podido ganar los federales."

Esta parte rebeladora del telegrama y el hecho de que nunca se acaban los rebeldes a pesar de que mueren a centenares y el de que los federales no han podido dominar la situación, demuestra bien a las claras que todas las noticias relativas a triunfos de los esbirros son puras patrañas, es decir una sarta de

montañas que vienen a ser descubiertas ahora que los rebeldes han venido a derrotar a los esbirros en las montañas de la Dictadura.

Los principales combates entre rebeldes y esbirros han tenido lugar en los siguientes puntos: Tepoztlán, cerca de Zacatlán, Arcelia, Santa Catarina, otro encuentro en Tepoztlán, cerca de Yauatepec, Silacoyapan, Hda. Pradera, entre Cuernavaca y Huixtla, Chinameca, La Cascada, cerca de la hacienda San Gaspar, Buenavista, Tlaltzapán, Alomatlán, Milpa Alta, San Gregorio y cerca de Xochimilco. En todos estos combates, exceptuando los tres últimos en los que ya no fue posible ocultar la verdad por haberse efectuado dichos encuentros en el Distrito Federal, los rebeldes han sido siempre aniquilados, destruidos, hechos papilla por los esbirros, según los partes rendidos.

Los ranchos, haciendas y pueblos ocupados por los rebeldes son innumerables y, como digo al principio, ya no son solamente los de Morelos, Puebla, México, Oaxaca y Guerrero, sino también del corazón de la República, el Distrito Federal. Milpa Alta, D. F., fué reducido a escombros por los rebeldes, quienes derrotaron completamente a los federales que se replegaron a Xochimilco en cuyas inmediaciones fueron derrotados nuevamente a pesar del refuerzo que les fué enviado a los "pelones".

"El País" dice que reina grande alarma entre los burgueses porque en casi todas las poblaciones se levantan grupos numerosos y se unen a los rebeldes.

"El Diario" dice que todos los peones de las haciendas de Chiconcuac, San Vicente y Atlacomulco, Mor., se han levantado en armas uniéndose a los rebeldes. En la primera de las haciendas, Chiconcuac, amarraron al Administrador Luis Solórzano y uno de los esclavos intercedió por él. Los rebeldes, para escarmiento de los esclavos que querían ser perros de los burgueses, fusilaron al peón.

"El País" informa que los burgueses de Tlapa, Gro., se han armado y hacen ejercicios militares para defender "sus" intereses. ¡Bravo, barrigonitos! Así es como deben hacerlo todos los burgueses y darán una magnífica oportunidad de despanzurarlos a todos de una vez.

"El Diario" del 15 de este mes publica una importante entrevista con Juan Andrew Almazán en la que queda bien definida la tendencia económica-social del movimiento de Zapata y compañeros. Los puntos principales de esa entrevista pueden verse en el artículo que se publica en este mismo número de REGENERACION bajo el título: "La importancia del movimiento económico, reconocida por los hombres del Gobierno Mexicano."

"El Demócrata Mexicana" del 21 de este mismo mes, publica una entrevista con tres morelenses que confirman lo asentado por Almazán, así como que los Estados de Puebla, Guerrero, Oaxaca, Morelos y México están prácticamente dominados por los rebeldes que están divididos en partidas de 1,000, 500, 100 y 50 hombres, estando con Zapata 2,000 rebeldes.

Entre otras declaraciones de importancia, hacen la siguiente:—"Todas las partidas "Zapatistas" llevan un estandarte rojo, mejor dicho dos, bordados de amarillo, con las siguientes inscripciones: "Mueran Madero y Figueroa," "Viva Zapata," en unos, y en otros "Viva el Socialismo," "Abajo la Esclavitud."—Dicen los mismos informantes que a Zapata "lo adoran sencillamente porque él y sus partidarios predicaban las doctrinas Socialistas."

CONCLUSION

No tengo ya espacio para dar otras muchas notas importantes que tengo en cartera y que demuestran claramente el carácter económico-social de la Revolución Mexicana; datos todos como los que dejo aquí asentados, recogidos en la misma prensa burguesa, sin recurrir a nuestra correspondencia que podría ser tachada de falsa por los enemigos tontos o perversos del generoso movimiento del proletariado mexicano.

Compañeros: La revolución avanza; ¡adelante! Y hay más: el "reyismo" ha aparecido en el campo del combate y es preciso que todos los liberales redoblemos nuestros esfuerzos para contrarrestarlo a la vez que aprovechar el mayor debilitamiento del Gobierno ocasionado por ese mismo movimiento "reyista."

¡Adelante, compañeros! ¡A ayudar todos con mayor empeño! No dejéis de enviarnos vuestro óbolo para el fomento del movimiento; tened siempre presente que todos nosotros somos proletarios, pobres, que no podemos dar a la Causa más que nuestro trabajo, nuestra tranquilidad y

La Importancia del Movimiento Económico, Reconocida por los Hombres del Gobierno Mexicano

¡Tierra y Libertad! Este grito sublime que comenzó a ser escuchado el año pasado, en México, en puntos muy apartados los unos de los otros, es ahora el clamor universal del pueblo mexicano y, en grandes extensiones territoriales, ya no es clamor: es HECHO CONSUMADO.

Todos aquellos que, informados de nuestra miseria, rieron a carcajadas cuando nuestros primeros puñados de valientes clavaron en la virgen tierra de México la bandera de las reivindicaciones proletarias, la ya gloriosa Bandera Roja, vuelven ahora por todas partes los ojos azorados: ya no solo se pido, sino que se toma.

Los más tímidos, los que todavía creen que pueda haber algún día un gobierno bueno, se limitan a pedir; pero de todas las voces se escapan estas palabras: ¡Tierra y Libertad! que son las que están inscritas en letras blancas en la Bandera Roja de los libertarios mexicanos.

Este formidable movimiento, tan despreciado hace un año, es ahora origen de zozobras, de temores, de inquietudes para los que ya tienen la panza llena y para los que aspiran a llenarla por medio de un empleo en la administración pública.

En menos de seis meses, la tierra ha sido tomada por los proletarios en grandes extensiones de los siguientes Estados: Yucatán, Morelos, Michoacán, Guerrero, Oaxaca, Puebla, Sonora, Jalisco, Territorio de Quintana Roo, Veracruz, Sinaloa y algún otro, cuyo nombre se escapa a mi memoria en estos momentos.

En otros Estados, como Chihuahua, Durango, Coahuila, Tamaulipas, Nuevo León, Territorio de Tepic y otros, la agitación agraria es intensa. Cualquier lector atento de REGENERACION, habrá podido encontrar en las columnas del periódico, hechos que revelan la existencia de esa agitación por la tierra, agitación que ha sido revelada, no por nosotros, sino por la prensa burguesa de la cual hemos tomado las noticias, para que no se nos sponga "fabricadores de supuestas revoluciones," como más de un mentecato se ha atrevido a decir.

En estos últimos seis meses, miles de pueblos se han negado a pagar contribuciones, alegando esos pueblos que la Revolución tiene por fin acabar con toda clase de impuestos. En estos últimos seis meses, centenares de individuos que representaban a la autoridad, han sido muertos por hombres dignos, que comprenden que el principio de autoridad es origen de esclavitud y de miseria para los pueblos. Jefes Políticos, Presidentes Municipales, Jueces, policías, etc., han muerto por centenares. En cuanto a burgueses ejecutados por trabajadores indignados, durante estos últimos seis meses nada más, la cuenta asciende a una cifra que pone en punta los pelos de todos los explotadores nacionales y extranjeros.

Las ciudades de importancia de México están llenas de burgueses que van huyendo de los distritos rurales y fabriles, sin contar los millares de burgueses que no sintiéndose tranquilos en las ciudades de México, han venido a sentar sus reales a este país.

Casi todos los días se celebran consejos de ministros para estudiar un medio "práctico" que resuelva la cuestión de tierras. Los políticos de todos los matices, queriendo halagar el sentimiento general, ponen en sus programitas algo relativo a tierras. Los periódicos burgueses se ven forzados a abogar porque se tome interés en la solución del problema agrario. Por supuesto que tanto el gobierno como los políticos y los periódicos burgueses, a pesar de que consideran que es necesario apagar de alguna manera "esa sed de tierra de que está poseído el pueblo," según propia confesión de los más notables políticos mexicanos, presentan proyectos de solución del problema que los espanta; pero a su manera, esto es, procurando que los intereses de la burguesía no sufran; pero como quiera que sea, el interés de la clase privilegiada por la solución de ese problema, nace del hecho de que existe en todo el país un intenso sentimiento en contra de los ricos, exteriorizado ya en hechos en muchas regiones y amenazando llegar al mismo resultado, en toda la extensión de lo que se llama República Mexicana.

Nadie puede negar que se ha llegado a este grado de descontento nuestra seguridad personal. Compañeros mexicanos y de todo el mundo: ¡Ayudad!

ENRIQUE FLORES MAGON.

concierto contra la Autoridad y el Capital, por medio de la acción veyolucionaria del Partido Liberal Mexicano y por medio de la propaganda incansante, enérgica, tenaz, y dignísimos de una voz, audaz, de nuestros compañeros libertarios. Nuestra palabra, a veces ruda, porque así se necesita para excitar energías dormidas, para despertar y robustecer nobles aspiraciones de libertad y de justicia efectivas, tiene fuerte resonancia entre los oprimidos y muchos de los que ayer rieron en Madero al Mesías que venía a redimirlos, se han convocado al fin de que ese hombre es solamente un farsante como todos los que aspiran a encumbrarse sobre los hombros de los humildes.

Así, pues, el Partido Liberal Mexicano ha conquistado grande influencia en los destinos del pueblo mexicano, y cada vez esa influencia es mayor, hasta el grado de preocupar hondamente a políticos burgueses, frailes y autoridades. A esa influencia se debe que todos los que viven sobre el pueblo, se "preocupen" ahora por "aliviar" la suerte del que sufre.

¡Hasta hoy se han dado cuenta de que hay pobres! ¡Hasta hoy que tienen frente al rostro molesto el puño alzado del proletariado mexicano, se han dado cuenta de que hay millones de seres humanos que sufren hambre, desnudez, miseria abyecta!

Sin embargo, no faltan pesimistas, no faltan "sensatos," "cabezas frías," hombres "prudentes" que en presencia de los hechos, "dudan" todavía de que un verdadero movimiento económico se está desmorionando en México y que el comunismo puede ser el resultado de ese movimiento que decapita autoridades, que hace que el pueblo se niegue a pagar contribuciones y que empuja a los desheredados a tomar posesión de la tierra y de los útiles de trabajo.

En REGENERACION hemos venido dando cuenta de las expropiaciones de carácter evolucionario que se han estado efectuando no por sabios, no por sociólogos, no por personas que poseen títulos universitarios, sino por personas que sienten la necesidad de alimentarse para conservar su vida y la de la especie, y tienen valor bastante para hacer pedazos las leyes protectoras de los privilegios, para derribar prejuicios y convencionalismos, para desafiar a la autoridad. Esto ha sido llevado a cabo en los Estados que se mencionan en este artículo, y como algunos teóricos ponen "sus dudas," nos hemos dado la pena de citar los periódicos burgueses que, bajo la presión de las circunstancias, se han visto forzados a decir algo de lo que realmente hay en el fondo de la Revolución Mexicana.

Ahora, transcribo parte de una entrevista que un repórter de "El Diario," periódico burgués de la ciudad de México, tuvo con un General que fué aliado del revolucionario suriano, General Emiliano Zapata. Ese General es Juan Andrew Almazán. Preguntó el repórter cómo es posible que tanta gente siga a Zapata, a lo que replica Almazán: "Zapata es algo más que un hombre; es un símbolo para la gente de Morelos, el símbolo del socialismo que se ha despertado en aquella región. En ningún Estado como en Morelos, se sentía la presión del capital sobre el trabajo. En efecto, basta observar la región para ver que casi la totalidad de sus terrenos está en poder de los hacendados y el zapatismo no es más que la reacción de los campesinos, contra el hacendado; un conflicto, en el fondo, entre el capital y el trabajo."

"¿Cuántos" hombres más o menos tendrá hoy consigo Zapata? —"Juzgo que con él están unos dos mil hombres, además de otras partidas sueltas que operan por su cuenta. —"¿Cree Ud. que se podrá dominar por medio de las armas a este numeroso grupo de alzados? —"Si las fuerzas regulares no han podido acabar con este fenómeno social, con este levantamiento de toda una región, mucho menos lo podrán las mal organizadas fuerzas rurales, formadas con elementos maderistas. —"¿Qué nos dice Ud. de las fuerzas federales que han operado en el Estado de Morelos? —"Debo decir que se han manejado con toda corrección, desde el General Huerta al último de sus soldados: de manera que si el fenómeno que llamamos zapatista fuera causado por la antipatía que el pueblo tiene a los federales, este fenómeno debía haber acabado... pero, como le digo a Ud., se trata de algo más trascendental, de un fenómeno social..."

Esta entrevista fué celebrada el día 14 de este mes.

Nadie puede negar ya la importancia de este sublime movimiento, y el se tiene en cuenta que el pueblo mexicano, en su mayoría, es comunista por instinto, que practicó el comunismo de la tierra hasta hace unos veinte años en que las tierras, los bosques, las aguas eran de propiedad de las comunidades, y que, hasta llevaban el nombre de "bienes comunales," acabándose esa propiedad común cuando la burguesía comenzó a robarse esos bienes naturales, y el capital extranjero, en combinación con el gobierno, secundó esa obra de bandidos; si se tiene en cuenta todo esto, si se estudia el carácter de la raza; pero no en libros escritos por individuos que solamente han tenido un ligero contacto con ella, sino sobre el terreno, haciendo la vida que hacen los mexicanos (me refiero, por supuesto a los mexicanos pobres), entonces no se verá con extrañeza que este pueblo sano, que este pueblo de ideas simplísimas, vaya derecho a la expropiación cuando tiene una oportunidad de hacerla y cuando ha perdido la natural timidez del ser humano de arriesgar su vida.

En algún artículo he dicho algo sobre el odio que el mexicano siente contra el rico y la autoridad. Gendarmes despanzurados son encontrados todos los días; el soldado es visto con desprecio; la castilla electoral se ven desiertas; en estas últimas elecciones, los habitantes de muchas poblaciones en muchos Estados, significaron su desprecio a la boleta electoral, saliendo en masa a los campos con el fin de no votar; el pueblo, instintivamente, siente asco por el gobierno; hablarle a un pobre del gobierno, es como si se le hablase de algo que forzosamente tiene que castigar por esto ó por lo otro, pero que está instituido para castigar a los de abajo. Esta frase es común entre las personas de la clase pobre de México: "Lo mismo me da que sea Pedro ó Juan el Presidente: de todas maneras sufrimos los pobres."

No acabaría de escribir si me pusiera a hablar de las características de este interesante y simpático pueblo, que, aun los mismos "sabios" titulan de salvaje; pero es porque no lo han comprendido. Como trabajador y como inteligente es notable el pueblo mexicano. No por eso se crea que soy racista. Nada de eso. Para mí no hay razas superiores.

El gobierno mexicano está, pues, en presencia de una situación que no puede dominar. Mientras el Partido Liberal está en pie luchando por los justos y santos intereses de la clase trabajadora, que son los intereses de la humanidad entera, porque la humanidad del porvenir no se compondrá más que de una sola clase: la de los productores de la riqueza social; mientras el Partido Liberal Mexicano no se aparte del camino honrado que ha elegido para su actividad revolucionaria, burgueses, frailes, políticos autoridades y funcionarios de todo género, vivirán en constante zozobra en toda la extensión del territorio mexicano.

La importancia de nuestro movimiento está probada por las carreras de los mensajeros de paz. Ya van, ya vienen, jadeantes, apurados, deshechos cada uno de ellos de llevar al fin a sus asustados amos, la noticia de que aceptamos la traición.

Los últimos mensajeros de paz fueron Mother Jones y Joseph Canon. La señora Jones habló con de la Barra, con Madero y con mi hermano Jesús, en la ciudad de México, y vino decidida a hacernos desistir de la lucha que tenemos emprendida, siendo lo curioso que tanto la señora Jones como Joseph Canon, confesaron que no hay pueblo en la tierra que tenga tanta conciencia de clase como el de México. Esa declaración que viene del campo contrario, deberían tomarla en cuenta los teorizantes que "dudan" de que haya en México un movimiento económico.

¡Adelante! Ni las más bellas promesas de bienestar personal ni las más negras profecías sobre nuestro fin en el calabozo ó en el patibulo, harán que retrocedamos. ¡Adelante! Viva Tierra y Libertad!

RICARDO FLORES MAGON.

Notas al Vuelo

¡Qué importantes personalidades que andan a la carrera tratándose inútilmente de hacer algún ruido con la formación de un partidillo político!

Ahí tenéis al Ingeniero Camilo A-

rriga, el mismo que pagaba con golpes y malas palabras a los pobres trabajadores de San Luis Potosí. Siempre que sus trabajadores le pedían dinero, los pateaba, los despedía del trabajo y se quedaba con las rayas de los pobres, que llegaban a sus hogares con las manos vacías, el cuerpo magullado, a escuchar los gritos de los hijos hambrientos...

¿No es un personaje de importancia este descorazonado negrero?

Otro de los personajes de mayor importancia, es el "héroe de Lampazos" ó sea el "protejofo" de aquel famoso barbero que contaba con una tapia discreta... ¡Tan discreta! Pero como nunca falta un "yo lo vi," la discreción de la tapia resultó en un completo fracaso, porque al fin y a la postre fueron divulgados los ya famosos amores del señor coronel Don Antonio I. Villarreal con el indocente barbero.

El periódico amarillo, "Diario del Hogar," tuvo la humorada de burlarse del afeminado Antonio I. Villarreal, proponiéndolo para Ministro de Fomento en el Gabinete del Charo. ¿Y qué iba a fomentar el pobre diablo? me preguntaréis. ¡Pues, nada menos que la prostitución!

Otro personaje de importancia, y que también está muy atareado, ¡ay, pero sin éxito! en la reorganización de un partidillo político, es el Judas y esbirro Juan Sarabia, el mismo que nos dijo: "puesto que no están Ud. con nosotros (los burgueses), VOY A HACERLES TODO EL MAL POSIBLE," amenaza de ser cumplido pocas horas después de haber salido del hediondo hocio de esta polizone del despotismo, pues una nube de genizaros invadió nuestras humildes oficinas, cargando con nosotros a la cárcel el día 14 de Junio de este año.

Con hombres de tanto prestigio a la cabeza, el famoso partidillo quedará ¡partido! Estos hechos pueden gritar: ¡Ya somos tres: un negrero, un pederasta y un esbirro!

Juan Sarabia, dice en su papeluchillo, que está haciendo "denuncias concretas de revolucionarios." ¡Deveras has perdido la vergüenza, pobre lacayo!

Anda suelto por esos "mundos de Dios" un licenciado llamado Luis González, español, comisionado por Madero para que le venga a hacer bombo en los Estados Unidos. El hábil agente maderista dice que no tiene compromiso con el gobierno, que es un apóstol, que se sacrifica por el bienestar de los mexicanos y la mar de cosas. Si es así, ¿por qué no predica la expropiación de los bienes que detenta la burguesía ladrona?

Anda invitando a los trabajadores mexicanos a que regresen a México a trabajar; pero en beneficio de la burguesía, bajo el látigo de la autoridad y con la amenaza constante de la leva. ¡Valiente invitación!

Sólo los ilusos pueden creer en la supuesta independencia de la Iglesia y del Estado. El Estado, por más que se llame ateo, necesita la ayuda del Clero. Los papanatas que votaron por la fórmula Madero-Pino Suárez, porque, hipócritamente, declararon esos farsantes que iban a respetar las famosas Leyes de Reforma, quedarán desilusionados al leer lo que sigue que tomo de "El Imparcial" de 19 de este mes: "Progreso, Yucatán, Octubre 18.—El Ilustrísimo señor doctor Trichster, Arzobispo de Yucatán y el Gobernador, señor Lic. Pino Suárez, tuvieron una larga conferencia. El señor Gobernador fué padrino de un rumboso bautizo."

Acaba de llegar a mis manos un papeluchillo que se publica en San Antonio, Texas, y que trae una carta abierta dirigida a mí por un "Don Petate" que reside en Mulvane, Kansas. ¡A abrir todos el paraguas! "Cinco años hace ya que persigues... un absurdo, pobre iluso."

Para los pies, animalito; solamente de desterrado por haber luchado en México, tengo ya cerca de ocho años, y de los años que luché en México ya ni llevo la cuenta; pero vamo a lo principal: lo que tú, pobre perro de los burgueses, llamas "un absurdo," se está realizando en todo México, más aprisa de lo que quisieran tus ladrones amos. ¡Fíjate, perrillo, en que la expropiación se está generalizando!

Este perro vociferó de lo lindo llamando ladrones, bandidos, holgazanes y no sé qué más a los liberales porque atentamos contra la propiedad de los "pobres" señores ricos.

Una bella, ideal, inteligente, espi-

ritual y joven señorita, de nombre María Dolores Rios, que hace algunos años me adulaba, vamos, me ponía un poco de inclinso porque, como muchas otras señoritas "deslucoradas," creía que iba yo a proponerme como candidato a la Presidencia de la República, ahora me hace objeto de sus simpáticos ataques desde las columnas del periodiquito de aquel famoso vendedor de tierras virgenes, el ladronzuelo de la Iglesia de Tlalnopantla por cuyo dolo anduvo prófugo la mar de años, el maderista de ayer y ex-maderista de hoy, el montado Paulina, en una palabra.

¿Estará ya en "contacto" esta señorita, con la "virtuosa" Juana B. Gutiérrez de Mendoza?

Los periodiquillos que regentan el apuesto pederasta Villarreal y su amigo el esbirro y Judas Sarabia, están dando la lata con llamar "prensa revolucionaria" a miserables engendros, aduladores de Madero y Pino Suárez.

Prensa revolucionaria! Cualquiera diría que esa prensa anémica aboga por la violencia para derribar tiranías y explotaciones. Nada de eso; esa prensa vive de las migajas que le da el gobierno y ladra contra todo aquello que turba las digestiones de sus amos.

Dos pobres diables, P. Casals y J. Cadena, parece que están sordos. No oyen el estruendo de las falanjes de Zapata que luchan por Tierra y Libertad, no escuchan el estruendo de tempestad de las armas liberales por todo el país. Siguiendo los consejos de Madero, continúan, como el pederasta Villarreal y el "ratero" Paulino Martínez, tratando de desviar a los trabajadores del camino que deben seguir para conquistar su libertad económica: el de la expropiación por medio de la fuerza de la tierra y de la maquinaria de producción. Empeñadísimos están los tales zánganos, en que los trabajadores se afilien a una organización, como la de la American Federation of Labor, que sólo sirve para que saquen la tripa de mal año los organizadores y funcionarios de ella, mientras los pobres trabajadores siguen años y años sufriendo las consecuencias del sistema capitalista. ¡Compañeros: mandad a paseo a esos embaucadores! ¡Los tiempos, en México, no son para esperar, sino para arrebatar desde luego!

¡Quea viene "Regeneración Burguesa" reproduciendo una cartita que alguien escribió por el tontito Manuel Sarabia en las columnas de un indecente periódico de Nueva York, periódico esencialmente burgués, porque aboga por la boleta electoral y otras farsas de ese calibre. Toda la carta es una serie de embustes que desmiente precisamente la persona que el braguetero menciona como su informante, el compañero Julius Menke, según carta de este camarada que tenemos a la vista.

¡Qué pocos sesos tienen Manuel! Está enojado el pobre pretensioso porque siempre he dicho que intelectualmente vale... ná.

Eso sí, para pasar una vida de holgazán casándose con mujeres ricas, el Manolito es bastante inteligente.

RICARDO FLORES MAGON.

IMPORTANTE

Hacemos saber a nuestros camaradas, que el compañero Felipe B. Castilla, es Delegado Propagandista de esta Junta, con residencia, por ahora, en Tempe, Ariz. Dicho compañero es un viejo y leal luchador por la causa del proletariado.

Nuestro Delegado en Jerome, Ariz., es el compañero Macario Estrada Rivera. Este compañero es un trabajador leal a su clase y entusiasta propagandista de los principios igualitarios del Partido Liberal Mexicano.

En Del Rio, Tex., nuestro Delegado lo es el compañero Amado E. Garza, firme libertario que ha sabido despreciar los ofrecimientos que se le han hecho para que abandone la causa de los desheredados.

A LA PRENSA LIBERTARIA DE ESPAÑA

El compañero Juan González, con residencia en 277 North St., Boston, Mass., U. S. A., desea saber el paradero de su compañera María Dominguez Abeledo y de sus hijas Emancipación, Claudia, Eloisa, Matilde y África, que se supone viven en Huelva. También pide el compañero, que se procure indagar si su compañera reside en alguno de estos lugares: Moguer ó Playas de Castilla, Casa de Banos del Tharxis.